
会 議 報 告 

島田市市長戦略部広報課 

第１回 島田市ブランドデザインワークショップ 

 

以下のとおり報告します。 

日 時 平成 28年５月３０日 午後６時 30分～午後９時 00分 

場 所 会議棟大会議室 

参加者 ファシリテーター トコナツ歩兵団 団長 渡部祐介氏  

参加者 民間事業者等 17名 

市役所ワークショップメンバー8名 事務局 3名 

内 容 〇課長挨拶 

 一昨年からの市のシティプロモーションの取組について説明を行った。 

 今回のワークショップの目的、各種事業展開するための意見だしの場で

あること、ユニークは発想で実施したいこと等について説明した。 

 

〇経過説明 

 昨年の取り組みと今年の取組予定についての紹介を行った。今年度市の

事業として計画しているものについて、パンフレット製作・動画製作・商品

製作・お茶のブランド化・テストマーケティング等について説明した。 

 

〇ワークショップ（トコナツ歩兵団 ファシリテート） 

 前半部は、半数の参加者が入れ替わっていることから、はじめに企業や自

治体のメッセージとロゴについて理解促進のための説明を実施。 

昨年実施したワークショップの経過説明を行い、何故「お茶」がテーマに

選ばれ現在に至っているのかの説明を行った。 

 

後半部は、お茶をテーマとした意見検討を 6 班に別れ実施した。グルー

プごと１０分間で２０個の素材出しを実施。こんなものが市内にある。こう

なって欲しい。これは島田市だけのものなどの特徴的なものをあげていた

だき、各班発表して終わりました。 

  

 次回開催の宿題として、参加者一人 2 個ずつ現在市内にあるお茶に関す

る素材出しが出されました。 

 

グループワークでの素材例） 

〇一煎茶パックを修学旅行で配る 



〇給茶機を増やす 

〇駅舎の椅子を茶箱に 

〇茶がらの再利用 

〇お茶とまぜるお酒 焼酎・モヒート・・・ 

〇ドローンで茶畑の風景を撮影したらどうか 

〇茶の木を使って迷路を作ったらどうか 

〇飲む以外の茶の利用 天ぷらほか 

〇お茶の入れ方 

〇お茶にあうスイーツは 黒奴 小饅頭 川根大福 

〇きゅうすを入手しやすくしたらどうか  

等々 

 

まとめ 

 初回の会議のため参加者の理解に差があったことから前半導入部の時間

を充分にさき、今までの経過を理解していただき想いを共有した。後半部

は、予定時間を超過してしまったが徐々に実施したいことであったり、何を

すれば面白く外部に向けて発信することができるのか等の意見が出はじめ

た。次回以降、掘り下げを深め具体的製作物の検討を行う。 

 

 

 

 


